

Brasil da luz verde para que el Mercosur negocie con China, en línea con la postura uruguaya

"No habría ningún problema en abrir conversaciones si vamos todos juntos", apuntaron desde el gobierno que encabeza Lula da Silva.

3 de julio 2024 - 21:08



El Mercosur y China podrían avanzar en un TLC, como propone Uruguay.

El gobierno de **Brasil** se mostró dispuesto a apoyar la apertura de negociaciones para un **Tratado de Libre Comercio (TLC)** entre el **Mercosur** y **China**, en línea [con la propuesta de Uruguay](#).

El presidente **Luis Lacalle Pou** pretende avanzar en ese sentido al asumir el lunes próximo la presidencia pro t mpore del bloque y funcionarios del **Ejecutivo** que encabeza **Lula da Silva** advirtieron que la intenci n del gobierno es viable.

"No habr a ning n problema en abrir conversaciones con **China** si vamos todos juntos", expres  en rueda de prensa la secretaria para Am rica Latina y Caribe de la Canciller a brasile a, **Gisela Padovan**.

Sin embargo, Padovan supeditó ese posible avance a “que estén los cinco miembros del **Mercosur** juntos”, aludiendo tanto a **Brasil y Uruguay** como a **Argentina, Paraguay y Bolivia**, en proceso de adhesión al bloque.

Uruguay insiste en un TLC con China

Mientras Lacalle Pou insiste con la flexibilización del Mercosur, el canciller **Omar Paganini** insistió en que con la presidencia semestral del bloque planean tener como “una de las banderas importantes” el **TLC** con el gigante asiático.

Paganini reconoció que “evidentemente para el Mercosur es más complejo llegar a un acuerdo con **China** que para **Uruguay**”, al destacar que “solos somos mucho más complementarios”, recordando el principio de acuerdo alcanzado en noviembre pasado.

La mirada de Brasil sobre el regreso de Venezuela al Mercosur

Por otra parte, Padovan admitió que busca “un Mercosur de seis”, al señalar que “Brasil quisiera que **Venezuela** se reintegre al Mercosur y a la comunidad internacional como un todo”.

“Los venezolanos deben hacer la parte de ellos, que son las elecciones, y que sean reconocidas sobre todo por los propios venezolanos. Si no, no habrá levantamiento de sanciones ni una normalización”, anticipó.

Padovan dijo que existe la posibilidad de que el **Parlasur** envíe una misión para las elecciones del 28 de julio, pero subrayó la posición del gobierno brasileño de que el número de observadores en los comicios debería ser “el más amplio posible”, a fin de reforzar la legitimidad del proceso.

<https://www.ambito.com/uruguay/brasil-da-luz-verde-que-el-mercosur-negocie-china-linea-la-postura-a-n6025682>